

PRESSEINFORMATION

Gehrlicher Solar AG

Gehrlicher Gruppe verstärkt Kapazitäten im Segment der netzunabhängigen PV-Anlagen

Der Kauf des spanischen Unternehmens Solarland S.L. sowie die Vergrößerung des deutschen Off-Grid-Teams sind Teil des Ausbaus.

Dornach b. München, 02. November 2010. Mit dem Erwerb des spanischen Unternehmens Solarland S.L. hat die Gehrlicher Gruppe einen wichtigen Schritt zum Ausbau ihres Off-Grid-Segments getan. Der auf Inselanlagen spezialisierte PV-Systemintegrator aus Fuerteventura ist bereits seit Juli 2010 Teil der spanischen Gehrlicher-Niederlassung. Gemeinsam mit Solarland wird Gehrlicher nicht nur netzunabhängige Inselanlagen planen, sondern kann diese auch mit eigens ausgebildeten Fachkräften vor Ort installieren, in Betrieb nehmen und warten.

Auch in der Münchener Zentrale hat Gehrlicher in den vergangenen Wochen seine Kapazitäten weiter verstärkt. Das dortige Off-Grid-Team arbeitet bereits eng mit Solarland zusammenarbeiten, um neue Auslandsmärkte für Inselanlagen zu erschließen.

Dr. Michael Alger, Leiter Off-Grid-Systeme, erläutert die Ziele der Partnerschaft: „In vielen Regionen Afrikas und Lateinamerikas ist der Bedarf an netzunabhängiger Energieversorgung sehr groß. Diese Nachfrage wollen wir zusammen mit Solarland bedienen. Gemeinsam verfügen wir über drei Jahrzehnte Erfahrung im Off-Grid-Bereich. Hinzu kommt die Nähe zum afrikanischen Kontinent. Solarland ist daher für uns ein hervorragender Partner.“

Klaus Gehrlicher, Vorstandsvorsitzender der Gehrlicher Solar AG, ergänzt: „Nachdem wir bereits vor 17 Jahren unsere Unternehmenstätigkeit im Off-Grid-Bereich begonnen haben, freue ich mich sehr, dass dieses Segment nun international nachgefragt wird und wir unsere Kapazitäten weiter ausbauen können.“

In vielen Ländern der Welt ist eine zuverlässige Energieversorgung keine Selbstverständlichkeit. Vor allem in ländlichen Regionen Afrikas ist das öffentliche Stromnetz häufig in unerreichbarer Ferne und Besserung nicht in Sicht. Hier ermöglichen netzunabhängige Inselanlagen den Zugang zu sauberem Wasser, elektrischem Licht und damit zu Bildung, medizinischer Versorgung und wirtschaftlicher Entwicklung.

Über Solarland

Solarland S.L. mit Sitz in La Oliva auf Fuerteventura vertreibt, installiert und wartet schlüsselfertige Energiesysteme. Hauptgeschäftsfelder von Solarland sind netzunabhängige sowie netzgekoppelte Photovoltaikanlagen – vom Industrieprojekt bis hin zur privaten Hausanlage. Daneben ist Solarland auch im Solarthermie-Segment tätig. Das Unternehmen wurde im Jahr 2002 vom heutigen Firmenchef Esbjorn Landin gegründet.

Über Gehrlicher

Die Gehrlicher Solar AG ist ein Photovoltaik-Unternehmen, das 1994 vom heutigen Vorstandsvorsitzenden Klaus Gehrlicher gegründet wurde. Als weltweit tätiger PV-Spezialist plant, baut, finanziert, wartet und betreibt das Unternehmen Solaranlagen bis in den Multi-Megawattbereich. Darüber hinaus bietet die Gehrlicher Solar AG als Großhändler Solarmodule sowie selbst entwickelte Komponenten an – vom Kabel bis zur Unterkonstruktion. Für Kapitalanleger plant, errichtet und verwaltet sie Photovoltaikfonds oder Private-Placement-Anlagen. Die Gehrlicher Solar AG ist an zwei Standorten in Deutschland – Neustadt b. Coburg und Dornach b. München – sowie mit Tochtergesellschaften in Italien, Spanien, Griechenland, Frankreich, den USA und Indien vertreten. Sie beschäftigt weltweit rund 350 Mitarbeiter.

Pressekontakt

Gehrlicher Solar AG • Sarah Wulle • Pressereferentin • Büro München/Munich Office
Max-Planck-Str. 3 • 85609 Dornach b. München (Germany)
Phone: +49 89 420792-178 • Fax: +49 89 420792-8170
E-Mail: sarah.wulle@gehrlicher.com • Internet: www.gehrlicher.com